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Del 26/12 - 2006 al 8/1 - 2007 /  Manchegos

Tras la reunión mantenida por el director del Centro de Patrimonio Mundial de este organismo, con 
la consejera de Cultura y el alcalde de Toledo

L a U N E S C O  ex ig e  la  e la b o ra c ió n  d e u n  
in fo rm e  so b re  e l P O M  d e la  c iu d a d
El Centro de Patrim onio M undial de la 
U N ESC O  ha encargado al G obierno re
gional, a través de la  Consejería de Cul-

Así lo confirmó el director del 
Centro de Patrimonio Mundial, 
Francisco Bandarín, tras el en
cuentro que mantuvo con el di
rector general de Bellas Artes del 
•Ministerio de Cultura, Julián Mar
tínez, la consejera de Cultura, 
Blanca Calvo, y el alcalde de To
ledo, José Manuel Molina.

La administración local y re
gional han de entregar al Minis
terio de Cultura ese informe, que 
tendrá como ejes principales el 
Plan de Ordenación Municipal, 
los conos visuales, y la Vega 
Baja, antes de que finalice enero, 
que a su vez y tras evaluarlo, lo 
remitirá al Comité de Patrimonio 
Mundial, que reglará la aproba
ción del futuro urbano de la capi
tal regional.

“Hemos obtenido explicacio
nes suficientes y claras para con
siderar que el patrimonio de esta 
zona no está en peligro, porque 
ese conjunto urbanístico no se 
va a desarrollar”, manifestó Ban
darín, que tras aceptar que Tole
do debe crecer, aseguró que “la 
UNESCO no está para bloquear 
el desarrollo délas ciudades, sino 
para conservar los bienes consi
derados patrimonio de la Huma
nidad”.

Así, después de reconocer 
que en Toledo existe “gran cons
tancia-de la importancia de con
servar el patrimonio, una de las 
nerlas del mundial” y mostrar su 
conformidad con la rehabilitación 
y conservación del Casco Histó
rico, “uno de los mejores de Es
paña y Europa”, mostró su dis
conformidad con la protección de

tura, y al Ayuntamiento de Toledo la ela
boración de un inform e conjunto sobre el 
Plan de Ordenación M unicipal (POM) de
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El vicepresidente segundo del Gobierno regional, Emiliano García- 
Page, y  la consejera de Cultura, Blanca Calvo, se han reunido con el 
delegado del Gobierno en Toledo, Máximo Díaz-Cano; el director del 
Centro de Patrimonio Mundial de la UNESCO, Francesco Bandarín; el 
alcalde de la ciudad, José Manuel Molina, y  el diredor general de 
Bellas Artes y Bienes Culturales, Julián Martínez, para tratar diversas 
cuestiones relativas al patrimonio histórico de la ciudad de Toledo.

los conos visuales, “pues consi
deramos que en una ciudad como 
ésta, deben de ser una parte im
portante a proteger” .

APROBARLO SIN INFORME
Por su parte, el director gene

ral de Bellas Artes del Ministe
rio, Julián Martínez, explicó que 
el encuentro celebrado respon
día a la necesidad de abordar los 
problemas suscitados en algu
nos de los ámbitos de protección 
patrimonial de la ciudad.

Dicho esto, Martínez indicó 
que el POM se podría aprobar sin 
estos informes pues los plazos 
administrativos son diferentes, 
“pero hemos consensuado pla
zos para que la resolución del

Centro de Patrimonio Mundial 
esté encima de la mesa y garanti
ce la aprobación previ^ del plan”.

BUENA IMPRESIÓN Y TRANS
PARENCIA

La consejera de Cultura de
fendió que la visita de Francisco 
Bandarín es muestra de la impor
tancia que la UNESCO concede 
a la ciudad de Toledo, apostillan
do que “la buena impresión que 
se lleva, es fruto de la decisión 
del Gobierno regional de parali
zar la construcción de viviendas 
en la Vega Baja, “para que la 
UNESCO esté tranquila”.

Blanca Calvo ensalzó la im
portancia que tiene para el Cen
tro de Patrimonio Mundial el in

la ciudad, que el alto organism o valorará 
para em itir después un dictam en sobre el 
desarrollo urbanístico de la ciudad.

forme que de forma conjunta su 
departamento va a elaborar con 
el Ayuntamiento de Toledo, ya 
que esta actuación “puede ser 
ejemplar no solo para el patrimo
nio de nuestro país, sino para el 
de toda la humanidad".

Mientras el regidor toledano, 
que destacó que la transparen
cia ha sido la nota predominante 
en los cuatro años en que ha tar
dado en elaborarse el POM, in
sistió en que el desarrollo urba
nístico de la ciudad será “muy 
respetuoso con nuestro patrimo
nio”.

Molina incidió en que el POM 
que el Ayuntamiento aprobó el 
pasado mes de junio compatibili- 
za el crecimiento urbano y la con
servación del patrimonio, y se 
mostró convencido de que el in
forme que emita el Centro de Pa
trimonio Mundial no retrasará la 
aprobación del POM, pues es el 
Gobierno regional, a través de la 
Comisión Provincial de Urbanis
mo, el que tiene la capacidad de 
aprobarlo, tal y como establece 
la Ley de Ordenación del Territo
rio y la Actividad Urbanizadora 
(LOTAU).

Al término de la reunión, a la 
que también asistieron el delega
do del Gobierno, Máximo Díaz- 
Cano; el vicepresidente segun
do de la Junta, Emiliano García- 
Page, y del multitudinario en
cuentro que mantuvieron con los 
medios, el director del Centro de 
Patrimonio Mundial de la UNES
CO, la consejera de Cultura, y el 
regidor toledano visitaron los te
rrenos de la Vega Baja.

El pleno aprobó el proyecto inicial de Presupuestos municipales
El pleno del Ayuntamiento de 
Toledo ha aprobado el proyecto 
inicial de Presupuestos Munici
pales para el ejercicio 2007, con 
1 os votos favorables del PP y en 
contra del PSOE e IU, que ascien
den a 83 millones de euros.

En sesión ordinaria, el viceal- 
calde de Toledo, Lamberto Gar
cía Pineda, destacó la “pruden
cia” económica en la elaboración 
de los presupuestos y su “carác
ter social”, basado en el “com
promiso de la estabilidad presu
puestaria”, y reconoció que el 
siguiente ejercicio habrá “una 
subida monetaria, no real” de los 
impuestos cifrada en un 3,7 por 
ciento, lo relativo al índice de Pre
cios al Consumo. Defendió que

la Intervención y el Departamen
to Económico municipal dan con
formidad al proyecto de presu
puestos ya que “cumple el com
promiso” de equilibrio financie
ro y prevé que la liquidación para 
el ejercicio 2006 puede ser “posi
tiva”.

Para el concejal socialista, Ra
fael Perezagua, el equipo de Go
bierno ha incumplido el compro
miso de no subir los impuestos y 
“ha incrementado la presión fis
cal y la deuda municipal”, que 
alcanza desde el inicio de legisla
tura a 31,5 millones de euros.

Denunció que se ha reduci
do la inversión pública de 9 mi
llones a 6 millones de euros, y 
criticó la “desaparición” de una

partida de 66.000 euros para la 
Empresa Municipal de Turismo.

Además, dijo que el Ayunta
miento de Toledo tiene un déficit 
de 16,8 millones de euros y que 
no ha elaborado el Plan de Sa
neamiento Financiero 2004-2009, 
una situación de la cual respon
sabilizó al alcalde, José Manuel 
Molina, si bien el vicealcalde 
apuntó que la actual situación 
económica no obliga al desarro
llo del plan.

Por su parte, el edil de IU José 
Esteban Chozas señaló que las 
“partidas importantes” de los 
presupuestos se dedicarán a la 
“privatización de servicios” como 
los parques y jardines, el mante
nimiento del alumbrado y de la

vía pública, fruto de la “prepo
tencia y soberbia política” del 
equipo de Gobierno.

También, el pleno desestimó 
las alegaciones presentadas a las 
ordenanzas fiscales reguladoras 
de tributos municipales y precios 
públicos para 2007 por la Federa
ción Local de Asociaciones de 
Vecinos ‘El Ciudadano’, la Fede
ración Empresarial Toledana, la 
Asociación Iftovincial de Empre
sarios db Hostelería de Toledo ji'í 
el Grupp'Mumcipal Socialirfái.

Perezaguaicriticó que elalcal- m i  • 
de “sea incapaz de pactar la  poli- ¡ <. 
tica fiseál”tetv.el Ayuntamiento dé ■ a»; I? U 
Toledo y denunció que el IBÍ sea 
el “más alto de Castilla-La Man
cha”.

La Diputación 
aprueba sus 
presupuestos 
para 2007
El Pleno de la Diputación de Tole
do ha aprobado, con el voto en 
contra del PP, los Presupuestos de 
la institución para el año 2007, que 
ascienden a más de 137 millones 
de euros, y que integra el presu
puesto de la Institución Local, el 
del Organismo Autónomo Provin
cial de Gestión Tributaria de Tole
do, y del Organismo Autónomo de 
la Agencia Provincial de la Ener
gía.

Según explicó el portavoz del 
equipo de Gobierno, José Gutié
rrez, el Presupuesto General expe
rimenta un incremento global equi
valente al 13 por ciento en inver
sión directa, con un carácter mar
cadamente “expansivo, inversor, 
solidario y social”.

Asimismo, destacó que el pre
supuesto está realizado bajo los 
principios de estabilidad y rigor 
presupuestario y calidad del gas
to, con un “aumento” de las in
versiones municipales y refuerzo 
de las políticas sociales.

Gutiérrez aseveró que los pre
supuestos contemplan entre otros 
asistencia gratuita jurídica, técni
ca y económica a los municipios, 
especialmente a los de menor ca
pacidad económica, potencia la 
prestación de Servicios Públicos 
supramunicipales y supracomar- 
cales, a través de los Consorcios, 
e impulsa las políticas sociales y 
la promoción del turismo.

Aprobada 
la construcción 
de la Ronda 
Suroeste
La Consejería de Obras Públicas 
ha aprobado el proyecto de cons
trucción de la Ronda Suroeste de 
Toledo, una autovía de nueva 
construcción que contará con 24 
kilómetros de longitud, que parti
rá desde la Autovía de los Viñe
dos en Burguilíos, siguiendo su 
itinerario hacia Cobisa y Argés 
hasta desembocar en la futura 
Autovía de Castilla-La Mancha A- 
40, a la altura de Bargas.

Se trata de una obra importan
tísima para la capital regional, que 
vertebrará las comunicaciones de 
la capital con las poblaciones de 
su entorno dando respuesta al 
desarrollo económico y demográ
fico de la zona.

Con esta obra se cerrará un 
circuito completo de circunvala
ción por autovía de la ciudad de 
Toledo, formado por la Autovía A- 
40 por el Norte, la Autovía A-42 

. hasta el enlace con la Autovía de 
los Viñedos por el Este, y la pro
pia Ronda Suroeste por el Sur y el 
Oeste de la capital regional.
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